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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   92          Data:     16/05/2008

OGGETTO:  INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  GRUPPO  CONSILIARE  MOVIMENTO 
DEMOCRATICO  JESI  E'  JESI  SULL'INCREMENTO  FREQUENZA RACCOLTA DIFFERENZIATA 
RIFIUTI  ''INDIFFERENZIATI''  ED INSERIMENTO NORMA NEL REGOLAMENTO EDILIZIO PER 
LAVAGGIO E SANIFICAZIONE DEI RIFIUTI

Il  giorno  16 Maggio  2008,  alle  ore  15:00,  nella  Sala  del  Consiglio,  in  Jesi,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO S MANNARINI GILBERTO N
ALBERICI ANTONINO N MARASCA MATTEO N
BELCECCHI FABIANO S MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO N
BINCI ANDREA S MONTALI GIANNI MARIA N
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE N PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO N
CHERUBINI GUGLIELMO N POLITA MARCO N
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO S
COLTORTI UGO N SANTARELLI PIERLUIGI N
D'ONOFRIO MARCO S SANTINELLI CESARE S
FANCELLO DANIELE S SANTONI MARTA S
FRATESI CLAUDIO N SARDELLA MARIO N
LILLINI ALFIO S TITTARELLI GIULIANO N
LOMBARDI NAZZARENO N

Presenti n. 16 Assenti n. 15

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: TONELLI STEFANO
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N (S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: / .

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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-Premesso che il Comune di Jesi,  tramite CIR33 E Jesi Servizi, ha avviato la raccolta “porta a 
porta” in alcuni comprensori del centro urbano dei rifiuti prodotti dalle unità abitative;

-Atteso che la nuova modalità del servizio ha posto in essere una serie di problematiche che si spera 
possano  essere  risolte  brevemente  dopo una  verifica  immediata  delle  criticità  emerse  in  prima 
istanza;

-Preso atto che sono pervenute allo scrivente numerose segnalazioni dei cittadini in merito alla 
bassa frequenza di raccolta dei rifiuti “indifferenziati” che contengono anche materiale putrescibile 
(es. pannolini e pannoloni);

-Ritenuto altresì necessario inserire nel regolamento edilizio l’obbligo di individuare, specie negli 
edifici condominiali, idonei siti per tenere i vari contenitori con rispettivo punto di erogazione di 
acqua per le operazioni di lavaggio e sanificazione;

tutto ciò premesso 

interpella il Sindaco e l’Assessore competente per conoscere :

1. se intende aumentare la frequenza settimanale per la raccolta dei rifiuti “indifferenziati” per 
il fatto che una frazione di essi presenta requisiti di putrescibilità;

2. se intende inserire nel regolamento edilizio una norma che obbliga le nuove abitazioni a 
prevedere idonei siti per stoccare i vari contenitori di rifiuti con erogazione di acqua per le 
operazioni di lavaggio e sanificazione.
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Sono presenti in aula n.16 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

ROSSETTI SIRO – M.D. JESI E’ JESI: Sarò breve anche vista l’ora. Il Comune di Jesi ha iniziato 
un percorso importante e complesso nello stesso tempo, che è quello della raccolta differenziata 
porta a porta, che sta dando anche alcune preoccupazioni per disservizi che si stanno creando in 
alcune zone della città. Le istanze che sono pervenute al Movimento ed anche a me personalmente 
da parte di molti cittadini riguarda sostanzialmente due cose: uno, che la frequenza della raccolta 
dei  rifiuti  indifferenziati  è  troppo  bassa,  nel  senso  che  all’interno  della  tipologia  dei  rifiuti 
indifferenziati  ci  sono  alcuni  rifiuti,  tipo  pannolini  e  pannoloni,  che  sono  deperibili  e  quindi 
specialmente durante la stagione estiva la deperibilità aumenta. Non è pensabile che quella raccolta 
di questo tipo di rifiuti venga solamente una volta alla settimana. Quello che chiedo all’Assessore di 
verificare la possibilità di incrementare la frequenza di raccolta. La seconda cosa che avevo posto 
anche in commissione, in terza commissione, è quella di individuare nel regolamento edilizio una 
norma che disciplini i siti di stoccaggio all’interno dei condomini, per il fatto che oggi si creano dei 
disagi soprattutto in alcune aree condominiali,  di  individuare un sito idoneo per la raccolta dei 
contenitori.  Prevedere quindi nel regolamento edilizio un punto dotato di acqua potabile per la 
disinfezione, per la sanificazione che sia proprio destinato a questo tipo di deposito di rifiuti che il 
Comune conferisce.

SINDACO – BELCECCHI FABIANO: Sulle due questioni poste dall’interrogazione, una era se 
ritenevamo necessario ed utile aumentare la frequenza della raccolta per alcune tipologie di rifiuti, 
in particolare era sotto osservazione la questione, si sta verificando, anzi diciamo che la scelta che 
sta  maturando la società,  chi  gestisce il  servizio,  è quella di  incrementare il  giro della raccolta 
dell’indifferenziato soprattutto perché in quella fattispecie di rifiuto il problema più grosso lo pone i 
pannolini ed i pannoloni. Ora la questione che si stanno anche registrando le segnalazioni rispetto a 
questo, al momento ne sono state raccolte otto su 8.500 persone che coinvolge questa prima fase 
della raccolta. L’orientamento è quello di aumentarle sulle situazioni segnalate. Se si verificherà nel 
corso del servizio che questa diventa una situazione generalizzata rispetto a questo problema, si 
penserà ovviamente di  intensificare,  ora credo sia anche necessario capire il  funzionamento nel 
periodo estivo se può ulteriormente aggravarsi questa questione, ma in ogni caso il  programma 
prevede questa possibilità. Sulla questione regolamento edilizio nulla vieta che si possa studiare una 
forma in cui prevedere per le nuove edificazioni che ci siano gli spazi idonei o adeguati per tenere i 
contenitori  per  i  rifiuti.  Su questa  cosa,  anche parlandone col  dirigente,  con l’Ing.  Crocioni,  il 
dirigente del servizio urbanistica, si stava dicendo che dovremmo capire come riuscire a formulare 
bene una questione che eviti anche degli irrigidimenti forse anche non necessari, tenendo conto che 
penso  questa  in  qualche  modo   debba  essere  una  preoccupazione  anche  di  chi  realizza  nuovi 
insediamenti residenziali, sapendo che ormai il servizio della raccolta dei rifiuti non è più come 
prima, con il cassonetto lungo la via ma è in casa. Devo dire che si stanno attrezzando i costruttori 
delle cucine, che iniziano a prevedere spazi nei mobili anche quelli a scomparsa, in cui ci sono i 



contenitori per la raccolta differenziata, sono brutti però forse efficaci. Devo dire che in qualche 
modo mi sono attrezzato anche così, anche chi ha la raccolta condominiale indubbiamente non può 
ogni volta scendere, quindi se la organizza a casa in modo tale che sia resa più razionale tutta la 
questione.

ROSSETTI SIRO – JESI E’ JESI: Non ho altro da aggiungere, va bene così.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N …………........….. Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                                   in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del …..................………..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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